2014年9月30日発行

ー虹のかけはしー

東京 YMCA 高等学院

ドキドキだったスクーリングに単位認定テストも無事に終わりました。ふと気がつくと暑い毎日も終わり過ごしやすい気候に。前期もあっという間に終了です。10月からは新しい学期の始まり。新しい仲間も増えるかな?また笑い声たくさんの毎日楽しみにしています。 ☆ゆみちゃん☆

☆スクーリング&単位認定テスト☆

ミッションスクールの仲間、明治学院でのスクーリングが8月4日から8日の5日間で行われました。初めての場所に緊張する生徒がいるかしら?と思っていましたが、7月18日に行った、nutmegのLIVE以来の大勢でのプログラムで、嬉しそうな表情の方が多くみられ、ほっと一安心でした。明治学院は大学も併設されていて開放的な雰囲気でしたので、みんな徐々に緊張もほぐれていきました。お昼は学食でヘボン(明治学院創始者のひとり)カレーを食べたり、お弁当を持ちこんだりも出来ました。2週間後には単位認定テストもありました。さすがに緊張が高く、不安そうな表情でしたが、みんなよく頑張って納得のいく成績を収めました。一歩一歩進もうね。



←家庭科の授業では、刺し 子にチャレンジ!一人ひとり 個性的な作品が出来まし



↑お昼ご飯は学食で!大盛りカレー にチャレンジした生徒も。安くてたくさん 食べられるのは嬉しいね!



☆夏祭り@東陽町☆

 $(\lambda 5 - \lambda)$

単位認定テストの翌日、8月30日に、東京 YMCA 東陽町センターで行われた夏祭りに、オープンスペース liby と一緒にお店を出して、参加をしました。白玉入りフルーツポンチのお店を出しましたが、みんなでフルーツ缶を開け、白玉粉に豆腐を混ぜて練りました。白玉粉が耳たぶくらいの固さになったら、お湯に投入!一度沈んだ白玉が、ぽっかり浮かんできたら出来上がり。フルーツと炭酸を入れて、さあ召し上がれ!はっぴとハチマキ持参で気合の入る人もいて、ジャズバンドの演奏で西條秀樹のYMCA が流れると、大いに踊って楽しみました。なんとも高等学院らしい、暖かなお祭りになりました。



↑フルーツポンチみんなで作りました☆



(ぷーさん)



☆体育スクーリング☆

通信制の課程で、「体育」の授業をどのように行うのだろうか? そんな疑問を持たれていた方は多いと思います。

東京 YMCA 高等学院では、毎週体育の授業を行うのではなく、前期は9月2日 3日の二日間で集中授業として行いました☆体育の先生は、「インテル」というキャン プネームをもつ YMCA のスタッフ。(〈わし〈は下のスタッフ紹介で)

初日は、学校の大きな教室で、ストレッチからはじめました。その後は、風船をつかった バレーボール!風船の不思議な動きに、ついつい夢中で体を動かしました。

二日目は、近くの戸山公園にいってきました!まずは、手つなぎ鬼。単純なことほど盛り上がるんですね。笑 そのあとは、チームに分かれて、ポートボールをしました。鋭い読みでディフェンスをする子、負けず嫌いの一面がくすぐられた子、いつもとはちょっとちがう自分に出会った子もいるかな。また、体動かしたいなあと思いました^^ (たあぼ

↓みんなで並んでストレッチ





☆よろしくお願いします ~スタッフ紹介~ ☆

体育を担当している「インテル」こと村山達哉さん。

今回は、他己紹介的に、たぁぼーがインテルの紹介をしていきます☆

まずは、この写真の解説を。なにげなく片足をあげたこのポーズ。よーくみると、だんだん、 $1 \sim 10$ のどれかの数字に見えてきませんか?うーん、そう言われると見えなくもない。笑 これ、「4」(フォー!)というインテルの一発芸。

さて、インテルは、ふだんは東京 YMCA 西東京センターで、キャンプなどの野外活動を担当しています。体育の教員免許をもっているので、今回高等学院で授業をしてくれました!体育の中でも、サッカーが専門。「インテル」というニックネームも、サッカー日本代表の長友選手が所属しているチームの名前が由来になっています。

今回の体育では、「風船バレー」や「ポートボール」など、みんなで楽しめる種目を紹介してくれて、とても楽しい時間を過ごしました! インテル、これからもよろしくお願いします^^ (たぁぼー)



☆今後の予定☆

★10/8(水) 後期入学礼拝 11:00~

★10/9(木) 後期授業開始

★10/19(日) YMCA 山手センターバザー (バザーでは、liby と一緒に、もちつきをしよ うと話しています☆)

